

# Neuer Besucherrekord in der „Galerie in der Scheune“ Hintersee



Schon viele Tage vorher beginnen die Vorbereitungen auf ein großes Event im Jahr. Karina Ihlenburg: "Der Garten wird auf Vordermann gebracht, unsere alte Scheune frei geräumt und hergerichtet. Auch Brot backen und Schmalz machen steht auf der ToDo-Liste in Hintersee." Viele fleißige Hände packen mit an, damit es gelingt, berichtet sie.

Die "Galerie in der Scheune" mit Kunsthandwerk aus der Drechslerei Rose, Fotografien von Hobbyfotografin Kathrin Jüttner und das dazugehörige Hofcafé öffnen exklusiv für nur drei Tage - am Pfingstwochenende. Dieses Jahr fand die Veranstaltung in Hintersee nun zum 20sten Mal statt.

Man konnte wieder viele kunstinteressierte Gäste aus nah und fern begrüßen. Gezählt wurden 720 Personen - ein neuer Rekord. Über 400 kamen allein am Sonntag. Einen großen Teil machten dabei Erstbesucher aus. Dabei bspw. eine große Radfahrergruppe aus dem benachbarten Polen, die die Küchengarde sichtlich ins Schwitzen brachte. Peter E. meinte bei Kaffee und Kuchen zum Ambiente auf dem Hof: "So dicht an zuhause und es fühlt sich doch an wie Urlaub." Ein willkommenes Feedback für das Galerieteam



Auch die Beteiligung an der Pfingsttombola ist rekordverdächtig. Aus 501 Losen wurden wieder 10 Preise gezogen. Der Sonderpreis, ein Foto von Kathrin Jüttner, kam dazu.

Die zwei kurzerhand rekrutierten Lottofehen Amelie und Enya waren unter Aufsicht von M. Rose mit viel Spaß und natürlich der gebotenen Ernsthaftigkeit dabei. Ganz lieben Dank an die drei! Am Montag kurz nach 16:00 Uhr standen die Gewinnerlose fest.

Bilder vom Kunst:Offen Wochenende in der „Galerie in der Scheune“ in Hintersee gibt es unter <https://drechslerei-rose.com/kunst-offen.html>

Quelle: Amtliches Mitteilungsblatt des Amtes Am Stettiner Haff, 07/2023 vom 11.07.2023